

学校だより 11月号



川原小学校
校訓「心豊かにたくましく」

令和6年11月1日
No.6 文責 杉本 和彦

爽やかな季節になりました

年々暑い時期が長くなっているように感じます。今年は昨年よりも更にその思いを強く持ちました。9月のお彼岸が過ぎても10月の中旬まで暑い日が続き大変でした。最近ようやく本来の秋らしい日が多くなり過ごしやすくなりました。といいましても、朝晩の冷え込みが急激に強まって体調を整えるのに大変な今日この頃です。保護者の皆様方におかれましてはお体に十分ご自愛ください。子どもたちも毎日元気いっぱい学校生活を送っています。10月の学校行事をいくつか紹介させていただきます。

教育委員会学校訪問

10/8 (火)

年に1度の教育委員会の学校訪問がありました。授業の様子を見ていただいた後に研究協議をして指導助言をいただきました。川原小学校の子どもたちのいいところをたくさん褒めていただき、アドバイスもいただきました。学校訪問を機にもっといい学校にしていけるように教職員一同頑張ります。



和歌山県学力到達度テスト (45年生) 10/16 (水)

毎年10月に県の学力テストが実施されます。今年も4年生の国語・算数、5年生の国語・算数・理科のテストが行われました。みんな日頃の学習の成果を発揮して頑張りました。



社会見学

10/18 (金)

12年生は和泉市にあるコープラボ食べるたいせつミュージアムと泉佐野漁港へ、3456年生は高石市の大阪ガス科学館と貝塚市の明治なるほどファクトリーへ社会見学に行ってきました。どの施設も子どもたちにとっていい経験になりました。準備等ご協力ありがとうございました。



森林体験学習 (56年生)

10/22 (火)

56年生がかつらぎ町天野で森林体験を行いました。植林やの森林の間伐について勉強したり体験したりと学校ではできない経験をさせていただきました。また草木染めについても体験させていただきました。有意義な学習をすることができました。



紀の海クリーンセンター見学 (4年生)

10/25 (金)

4年生が紀の海クリーンセンターを見学させていただきました。DVDを見て説明を聞いたり、施設の中を見学しました。ごみの分別やリサイクルの仕方、大切さを学びました。大変勉強になりましたね。

紀の川市文化祭 舞台発表 (1234年生)

10/26 (土)

1234年生が紀の川市文化祭で元気な歌声を聞かせてくれました。1学期から練習に取り組み、当日は素晴らしい合唱を披露しました。見ていただいた方に感動を与える事ができたと思います。みんなよく頑張りましたね。



